



La UE financiará estudios sobre el cerebro y los sistemas de salud

E. A. S.
SALAMANCA

Las investigaciones sobre el cerebro y la resistencia a antibióticos, así como la eficacia de los sistemas de salud serán los temas prioritarios que tiene previsto financiar la séptima y última Convocatoria de Salud del VII Programa Marco de la Unión Europea. Una jornada celebrada ayer en la Universidad de Salamanca sirvió para presentar esta vía para financiar sus investigaciones, ya que la Unión Europea destinará a ello 800 millones de euros, a los que optarán los expertos de toda Europa.

Juan Riese, experto en el Comité de Programa Salud de la CE y del Punto Nacional de Contacto del Instituto de Salud Carlos III, ha explicado en declaraciones a DiCYT los detalles de esta convocatoria, aunque por el momento sólo existe un borrador al respecto. En el contexto del VII Programa Marco de la Unión Europea (2008-2013), será la última convocatoria, ya que esta iniciativa será sustituida a partir de 2014 por el programa Horizonte 2020. Por eso, se trata de "la última oportunidad de presentar proyectos y obtener una financiación en caso de que la evaluación sea positiva", ha señalado el experto.

Tres grandes prioridades

El objetivo es apoyar investigaciones biomédicas y existen tres prioridades, según ha comentado el especialista: el estudio del cerebro y sus enfermedades; la resistencia de los microorganismos a los antibióticos, que está generando problemas crecientes; y, finalmente, la comparación de distintos sistemas de salud en cuanto a su eficacia. ■